

## ABSTRAK

**Putri Wulandari.** 2016. “Pengaruh Penggunaan Teknik *Copy the Master* terhadap Keterampilan Menulis Teks Berita Siswa Kelas VII SMP Negeri 1 Luhak Nan Duo” *Skripsi*. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Tujuan penelitian ini ada tiga. *Pertama*, mendeskripsikan tingkat keterampilan menulis teks berita siswa kelas VII SMP Negeri 1 Luhak Nan Duo dengan menggunakan teknik *copy the master*. *Kedua*, mendeskripsikan tingkat keterampilan menulis teks berita siswa kelas VII SMP Negeri 1 Luhak Nan Duo tanpa menggunakan teknik *copy the master*. *Ketiga*, mendeskripsikan apakah penggunaan teknik *copy the master* berpengaruh terhadap keterampilan menulis teks berita siswa kelas VII SMP Negeri 1 Luhak Nan Duo.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan metode eksperimen. Rancangan penelitian ini adalah *intact group comparison*. Populasi penelitian ini adalah siswa kelas VII SMP Negeri 1 Luhak Nan Duo yang terdaftar pada tahun ajaran 2015/2016 yang berjumlah 258 siswa. Sampel penelitian ini berjumlah 74 siswa. Data dalam penelitian ini adalah skor hasil tes keterampilan menulis teks berita siswa kelas VII SMP Negeri 1 Luhak Nan Duo dengan menggunakan teknik *copy the master* dan tanpa menggunakan teknik *copy the master*. Data dianalisis dengan rumus persentase, rumus rata-rata hitung dan uji-t. Instrumen penelitian ini adalah tes unjuk kerja, yaitu tes menulis teks berita.

Hasil Penelitian ini ada tiga. *Pertama*, keterampilan menulis teks berita siswa kelas VII SMP Negeri 1 Luhak Nan Duo dengan menggunakan teknik *copy the master* berada pada kualifikasi Baik dengan rata-rata 80,81. *Kedua*, keterampilan menulis teks berita siswa kelas VII SMP Negeri 1 Luhak Nan Duo tanpa menggunakan teknik *copy the master* berada pada kualifikasi Hampir Cukup dengan rata-rata 50,74. *Ketiga*, berdasarkan uji-t, hipotesis alternatif (H1) diterima pada taraf signifikansi 95% dan derajat kebebasan  $(dk) = n_1 + n_2 - 2$  karena nilai  $t_{hitung} > t_{tabel} (15,94 > 1,68)$ .

Berdasarkan hasil penelitian ini disimpulkan bahwa, keterampilan menulis teks berita siswa kelas VII SMP Negeri 1 Luhak Nan Duo dengan menggunakan teknik *copy the master* lebih baik dibandingkan dengan keterampilan menulis teks berita siswa kelas VII SMP Negeri 1 Luhak Nan Duo tanpa menggunakan teknik *copy the master*. Perbedaan itu terlihat signifikan berdasarkan uji-t,  $t_{hitung} > t_{tabel} (15,94 > 1,68)$ . Dengan demikian, teknik *copy the master* berpengaruh terhadap keterampilan menulis teks berita siswa kelas VII SMP Negeri 1 Luhak Nan Duo.